

My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

★ 4 転入学校職員宣誓式 6人赴任 決意新たに

町内の小・中学校に今春転入した学校職員の宣誓式が4月8日、長島町文化ホールであり、本町の教育行政の基本方針を学び、決意を新たにしていました。

このたび転入した学校職員は46人。式では転入者を代表して、鷹巣中学校に赴任した宮里卓也教諭が「職務とその責任の特殊性を深く自覚し、誠実かつ公正に職務を執行します」と力強く宣誓しました。



↑田中順一郎教育委員長を前に宣誓する宮里教諭

↓4月19日、蔵之元の畑でバレイショを収穫する農家



★ 霜 春バレイショの収穫最盛期 害なく価格も好調

4月から5月にかけて、町内全域で春バレイショの収穫が最盛期を迎えました。

今年は霜害を受けたところがほとんどなく、価格も好調だったため、前半あわてて収穫したバレイショのサイズが小玉でしたが、後半は例年なみのサイズとなりました。

↓調印を終え、記念撮影する宮瀬さん一家と立会人



★ 宮 農業家族経営協定調印式 瀬さん一家が経営方針を文書化

4月30日、指江庁舎2階大ホールで茅屋の宮瀬久志さん一家の農業家族経営協定調印式がありました。

宮瀬さん一家は、次男亮太さんが今年4月に就農したことを機会に家族経営協定を結ぶことになりました。式では、大堂定憲副町長、井手初町農業委員会会長、上原平一北薩地域振興局農林水産部出水支所長が立会人となり、宮瀬さん一家が協定書に調印。家族で経営方針を吟味して文書化した協定書を読みあげ、それぞれ今後の抱負を述べて、決意を新たにしました。

★ 監視塔や温水シャワーなど完備

小浜休養施設が小浜海水浴場に完成し、4月28日、同施設前で約30人が参列して竣工式がありました。

神事のあとテープカットで同施設は一般に開放され、参列者は施設内に入り、充実した設備を見学しました。同施設は、監視塔やトイレ、更衣室のほか温水シャワーも設置されています。

式典後、川添町長は「農林漁業と観光を併合した町づくりを進める重要な施設が完成しました。地域が潤うよう活用してほしい」とあいさつしました。



↑参列者が見守る中、テープカットで盛大に施設を開放